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●日時：２０１９年６月８日（土） 9：05～10：45 

●天候：うす曇り  気温２７℃  蒸し暑い  

●参加者： ２２名（入間市環境まちづくり会議）  

  

●コース：豊岡コース 

入間市役所 → しまむら → 三菱東京ＵＦＪ銀行 → 入間市駅前 → コナミスポーツ → サイオス →  

入間市役所 

 

●感想など 

明日は「わんぱく相撲開催」予定のため駐車場が使用できなくなるため前の日の土曜日開催となった。 

毎日新聞が実施した世論調査によるとスーパーやコンビニなどでプラスチック製レジ袋の無料配布を禁止する

政府の方針に、「賛成」が７０％にのぼり、「反対」の２０％を大きく上回った。レジ袋が有料化された場合の対応に

ついては、「レジ袋をもらわない」が７３％「有料でレジ袋をもらう」が１７％であった。男女で対応に差が見られ、男

性は２４％が「有料でレジ袋をもらう」と回答したが、女性は１０％にとどまった。 

コンビニのミニストップの一部店舗ではレジ袋の有料化が始まった。コンビニ各社はどの店舗でも無料配布して

いるが、売り上げがどうなるかというよりは、お客の理解をどう得られるのか十分に準備をして進めなければなら

ないかと考えている。 

プラスチックごみの削減にセブンイレブンでは７月中に主力商品の全てのおにぎりの包装に植物由来の素材

「ｂｏｔａｎｉｃａｌ ｆｉｌｍ」に切り替える方針を打ち出した。 

この環境負荷低減パッケージは、インキとフィルムを石油由来原料から植物由来原料に置き換える。従来の石

油を原料としたパッケージと比較し、年間約１０８トンの CO2排出量を削減するなど環境負荷の低減が期待できる

と言っている。 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

～第１３８回ごみひろい隊報告～ 
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●今回収集したごみ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

● 次回のごみひろい隊（第 139回）  

日 時：７月１４（日）予定  集合８時５０分 ご参集下さい。 

コース：藤沢コース                                                （本多進記） 

内  容 重量(g) 

タバコ  200(444本) 

ペットボトル 700 

びん 300 

缶 800 

乾電池 50 

ライター 100 

不燃ごみ 2,400(傘 2本) 

可燃ごみ 5,250 

合  計 9,800 

喫煙所にはタバコがいっぱい落ちている やめよう歩きタバコ 

つつじが満開 

  

本日は暑い 

  


